

### "INSTITUT ASSOMPTION" in BAHAM (Kamerun)

### Förderung für benachteiligte Frauen und Mädchen

"Unfähig, zu nichts zu gebrauchen!" Das mussten sich die jungen Frauen anhören, bevor sie in die Schule "INSTITUT ASSOMPTION" aufgenommen wurden. Viele sind Waisen, im Dorf zurückgelassene Frauen, als Haushaltshilfen ausgenutzt, zwischen 14 und 24 Jahren, oft ohne Schreibkenntnisse, mit und ohne Kind, beschimpft und oft geschlagen …

"Der Traum unserer Schule ist, sie ihren Wert und all' ihre Fähigkeiten entdecken zu lassen, die Gott ihnen gegeben hat …"

Soeur Ana Senties, ehem. Schulleiterin





### Ihre Unterstützung

### für die Mädchenschule "INSTITUT ASSOMPTION" zeigt Wirkung

In einer schwierigen Übergangsphase konnte 2011 der Schulbetrieb mit Hilfe von Spenden aus Köln-Nippes/Bilderstöckchen aufrecht erhalten werden. Die Mädchen werden von erfahrenen Frauen und ausgebildeten Lehrer/innen unterrichtet.

Nach einer dreijährigen Ausbildung erhalten die jungen Frauen das begehrte Diplom der Schule "INSTITUT ASSOMPTION". In dieser Zeit erfahren sie, dass sie in der Lage sind, hervorragende Leistungen zu vollbringen. Viele von ihnen machen danach einen qualifizierten Mittelschulabschluss, die Grundlage für ein selbstbestimmtes Leben und für eine berufliche Zukunft.



"In Selbsthilfe und Solidarität Fortschritte machen - das ist das Anliegen des "INSTITUT ASSOMPTION"

# Schule mit neuen Zielen Zusätzliche Hilfe bleibt notwendig!

2011 haben die Lehrer/innen in Zusammenarbeit mit einem Mitarbeiter des Arbeitskreises die Situation der Schule analysiert und konkrete Ziele zur Förderung der jungen Frauen festgelegt.

Eine langfristige, qualifizierte pädagogische Betreuung ist gesichert. Die finanzielle Situation ist aber noch prekär. Die eigenen Anstrengungen der jungen Frauen reichen noch nicht aus. Mit einer Spende sichern Sie dauerhaft den Schulbesuch. Die jungen Frauen erhalten so die Chance auf eine bessere Zukunft.

"Unser Traum ist:

die Mädchen all' ihre Fähigkeiten und Talente entdecken lassen, die Gott ihnen gegeben hat."



## "Eigene Anstrengung ist uns wichtig!"

Mit Produkten aus dem Schulgarten und der Herstellung von Geschenksäckchen tragen die jungen Frauen selbst zur Erhaltung der Schule bei. Dabei werden sie von ehemaligen Schülerinnen unterstützt.



Die Geschenksäckchen erhalten Sie bei EINE WELT IM VEEDEL und unter: www.missio-hilft.de/de/shop



### Spenden für die Mädchen in Baham (Kamerun):

Kirchengemeindeverband Nippes-Bilderstöckchen

Kto.-Nr.: 94 22 510, BLZ: 370 501 98, Sparkasse KölnBonn

Stichwort: Mädchen in Kamerun

Spendenquittungen senden wir Ihnen gerne zu.

### Sprechen Sie uns an:

#### Arbeitskreis Eine Welt im Veedel

Im Seelsorgebereich Nippes und Bilderstöckchen c/o kath. Pastoralbüro

Baudriplatz 17, 50733 Köln

**Margret Gerards** 

Telefon: 0.221/17 68 68

Hans-Georg Lülsdorf

Telefon: 0 221/739 10 23

Rivers Fine Well im Veedel

E-Mail: info@eine-welt-im-veedel.de

www.eine-welt-im-veedel.de